



02.02.2015

PAUL KEHLE BLEIBT VORSITZENDER DER BUNDESFACHGRUPPE FAHRZEUGLACKIERER

Ende Januar fand die Fachgruppentagung der Bundesfachgruppe Fahrzeuglackierer (BFL) bei Standox in Wuppertal statt. Bei den turnusgemäß anstehenden Neuwahlen zum Vorstand wurde Paul Kehle für weitere drei Jahre zum Bundesvorsitzenden bestimmt.

Die BFL-Landesfachgruppenleiter würdigten das besondere Engagement ihres Bundesvorsitzenden, der mit großem persönlichem Engagement für die Belange der Fahrzeuglackierer eintritt. Paul Kehle wünscht sich für den neuen BFL-Vorstand: „die kontinuierliche Fortführung der konstruktiven und vertrauensvollen Zusammenarbeit, damit die Fachbetriebe für Fahrzeuglackierung auch in der Zukunft fachlich kompetent nach innen und außen durch die Bundesfachgruppe Fahrzeuglackierer vertreten werden“.

WEITERE VORSTANDSMITGLIEDER BERUFEN

Ebenfalls einstimmig wiedergewählt wurde der stellvertretende BFL-Vorsitzende Hubert Fluck (Fluck GmbH / Limburg), der seit vielen Jahren in ehrenamtlicher Funktion auch für das Institut für Fahrzeuglackierung; IFL im Bundesverband Farbe Gestaltung Bautenschutz tätig ist.

Für die Arbeitsbereiche „Technik, Werkstoff, Umwelt“, sowie die Arbeitsgebiete „Industrielackierung und Pulverbeschichtung“, bestätigten die Landesfachgruppenleiter ebenfalls einstimmig ihre Kollegen Torsten Lucassen, Pierre Autolackierung GmbH / Hamburg, sowie Ludgerus Determann, Lackiertechnik Determann / Lingen und Martin Bereiter, Bereiter GmbH / Bad König-Zell, in ihren Ämtern. Das Arbeitsgebiet Bildung wird zukünftig Arno Knöpfle, Knöpfle-Design / Titisee-Neustadt,

verantwortlich betreuen. Arno Knöpfe ist seit vielen Jahren Mitglied der Bundesfachgruppe und engagiert sich in besonderem Maße in Fragen zur beruflichen Bildung und bei der Durchführung und in der Juryarbeit beim jährlichen Bundesleistungswettbewerb für Fahrzeuglackierer.

Andreas Löffler